

Cuba y Sudáfrica fortalecen vínculos con Carrera por la Paz Mundial (+Fotos)



**Yvonne Nkwenkwezi, anuncia la Carrera por la Paz Mundial Nelson Mandela-Fidel Castro.
(Fotos:Roberto Morejón/jit.cu)**

La Habana, 17 jul (RHC) Cuba y Sudáfrica apuestan por fortalecer sus vínculos históricos de amistad con la celebración de la Carrera por la Paz Mundial Nelson Mandela-Fidel Castro el próximo sábado, afirmó la embajadora del país africano, Yvonne Nkwenkwezi.

«Este es un evento histórico y será un reconocimiento por los 30 años de relaciones entre ambos países», dijo la diplomática en conferencia de prensa, según el semanario Jit en su edición digital.

Los organizadores presentaron de manera oficial la prueba en el Coliseo de la Ciudad Deportiva con la asistencia de Nkwenkwezi y el director de Educación Física y Deporte para Todos del Instituto Nacional de la esfera, José Cedeño.

«Mandela y Fidel son dos íconos mundiales que lucharon por la paz y sus voces son más necesarias que nunca en estos momentos», aseveró la embajadora y evocó la frase del líder sudafricano en la que aseguraba que «El deporte puede cambiar el mundo».



El director de la Comisión Nacional de Carreras y Caminatas Marabana-Maracuba (Cnccmm), Carlos Gattorno, confirmó la celebración de la novena edición presencial de la carrera y subrayó que incluso en medio de la pandemia de Covid-19 la prueba se efectuó de manera virtual con gran acogida de los corredores.

Por primera vez, la Carrera por la Paz contará de 10 kilómetros y quienes asistan tendrán asegurada la clasificación para Marabana 2024, prevista para el 17 de noviembre venidero.

«El circuito de dos kilómetros cubre todos los alrededores de la Ciudad Deportiva y contará con dos puntos de abastecimiento de agua. Para las 6:00 hora local está previsto el reporte oficial de la carrera», aclaró el vicedirector de la Cnccmm, Juan Carlos Mesa.



Cada participante recibirá camiseta y medalla, además de un diploma que certifica la mencionada clasificación para Marabana. (PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/360315-cuba-y-sudafrica-fortalecen-vinculos-con-carrera-por-la-paz-mundial-fotos>



Radio Habana Cuba